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ВВЕСТИ ПАРК ПАРОВОЗОВ В НОРМУ
пиш ут: «Командирам отделения
сходит с рук то, что они оторва
ли график оборота паровозов от 
графика движения. Теперь они об
ращаются с паровозами, как с 
собственными вещами».

Пока все остается по-старому. 
Письмо машинистов на отделениях 
даже не обсудили, никаких меро
приятий в связи с этим не выра
ботала и паровозная служба.

Парк рабочих паровозов на до
роге завышен. В отдельных депо 
(например, депо Сортировочная) 
он доходит до 150 и более процен
тов. Количество локомотивов не 
соответствует размерам движения 
поездов, число выдач планирует
ся без учета реальных возможно
стей, с перестраховкой, значи
тельно выше, чем требуется по 
максимальному графику движе
ния.

J ti
Немалых успехов добились па

ровозники нашей дороги в период 
Всесоюзного социалистического со 
ревнования. Свердловские маши
нисты, получив переходящее крас 
ное знамя имени 3-й гвардейской 
стрелковой дивизии, с еще боль
шим энтузиазмом взялись за 
дальнейшую работу. По их ини
циативе на предприятиях про 
мышленности и транспорта была 
развернула борьба за досрочное 
выполнеЦ-Це полугодовых про
грамм и право подписания рапор
та товарищу Сталину. Первыми 
на дороге такое право завоевали 
они ,же сами.

Активно была подхвачена паро
возниками инициатива о созда
нии месячного запаса топлива в 
каждом депо и утверждение лице
вых счетов машинистов. Это цен
ное начинание, нашедшее горячий 
отклик на дороге, принадлежит 
опять же машинистам депо Сверд
ловск-пассажирская.

Улучшило работу и депо Сверд
ловск-сортировочная. Отстававший 
ранее коллектив паровозников
Сортировочной выходит сейчас в 
число передовых. Во второй де
каде июня он уже занял на доро
ге второе место. /Лучше стали ра
ботать и другие депо.

Но паровозники еще не достиг
ли главного —  выполнения нор
мы оборота паровоза и участковой 
скорости. Варварски использует
ся паровозный парк на нашей до
роге. Паровозы, как правило, 
больше простаивают, чем работа
ют. Поезда сутками задерживаются 
на подходах, паровозы «обогрева
ют небо», непроизводительно ежи. 
гая сотни тонн топлива.

Так, поезд № 183, вышедший из 
Егоршино, следовал до места на
значения около трех суток, хотя 
норма времени туда и обратно со
ставляет лишь 26 часов. Таких  
примеров много.

Нередки случаи, когда диспет
чер, зная точно, что поезд будет 
стоять долго, даже несколько 
суток, держит его с паровозом, 
не іжелая «бросить», хотя он по 
существу является уже брошен
ным.

Это сводит (на нет все достиже
ния машинистов. И совершенно 
справедливо жалуются наши пе
редовые механики тт. Корнилов, 
Просвирнин, Мытник, Ю жаков и 
другие на  варварское использо
вание паровозов. В своем письме, 
опубликованном в «Гудке», они

ВСЕСОЮ ЗНОЕ СОРЕВНОВАНИЕ Ж ЕЛЕЗН ОДОРОЖ Н И КОВ

ПОБЕДА В ТРУДЕ-ПОБЕДА НА ФРОНТЕ!

Чтобы добиться правильного 
использования паровозов нужно, 
прежде Есего, действующий парк 
локомотивов привести в соответ
ствие с размерами движения и 
заданным оборотом, Дее излиш. 
ние паровозы отставать в запас. 
График оборота паровозов дол
жен быть в полном соответствии 
подчинен графику движения по
ездов. Этого как раз и требует в 
своем приказе нарком т. Хрулев.

Для реализации этого важней
шего решения руководство дороги 
обязало начальника службы дви
жения тов. Гладких и паровозной 
службы — тов. Ионина обеспе
чить к 15 июня приведение паро
возов рабочего парка по каждому 
депо в установленную норму, и 
все излишние паровозы отставить 
в резерв.

Прошло полмесяца. Записанное 
и утвержденное осталось не сде
ланным и сошло безнаказанно. 
Количество паровозов попрежне- 
му остается завышенным, за уско 
рение оборота их не чувствуется 
никакой борьбы, никакой ответ
ственности.

Наши машинисты поняли свою 
роль и задачу в социалистиче
ском соревновании. Они упорно 
борются за лучший паровоз, за 
лучшее его использование, за 
четкую работу по графику. Н уж 
но только устранить все сущест
вующие здесь препятствия в их 
ста ха н ^ско й  работе.

Это должны сделать руководи
тели дороги, служб и отделений.

На сталинской вахте

99 процентов поездов 
по графику

Рабочие и командиры станции 
Свердловск-сортировочная, встав 
на сталинскую вахту, добились 
значительною ускорения в про
движении Поездов. В третьей де
каде июня отправлено по графику 
09 проц. поездов. В течение четы
рех дней станция отправляла все 
поезда точно по расписанию. Уве
личилось формирование тяжело
весных составов. Только за по
следнюю пятидневку было отправ
лено сверх нормы 18 тысяч то-ни 
пруза.

Наиболее высоких показателей 
^сти гл и  смены маневровых дис
петчеров тт. Логинова, Кривенко, 
(ашляава и Еремеева. Обеспечи
вая отправление поездов по гра
фику, рабочие этих смен повысили 

''производительность труда от 130 
до 320 процентов.

В  соревновании составителей- 
скоростнміков впереди идут тт.

Фетисов, Елисеев и Шалин. В 
отдельные смены они формируют 
каждый от 20 до 24 поездов и со
вратили время обработки состава 
в 5—6 |эаз против нормы. Значи
тельно перевыполняют задания 
составители тт. Жужгов, ТягуноВ:, 
Порохин, Ольханов.

Дежурные по горжам тт. Устю
жанин, Будан. Козлов и Протасов 
по сравнению с маем вдвое уве
личили формирование поездов по 
меітоіду Краснова—Кожухар-я. Каж
дое дежурство они дают с горки 
по 12 —15 готовых составов. Де
журные по парку отправления тг. 
Крутиков, Бабьисин, Поль и Ре
шетников почти все поезда отправ 
ляют точно по графику. Спвсчи- 
цы тт. Третьякова, Булычева и 
Жужгова работают одновременно 
в двух районах каждая и выпол
няют по две нормы.

О ни завоевали право п о д п и с а т ь  
полугодовой  о т ч е т - р а п о р т  

т о в а р и щ у  С т а л и н у
Предприятия, досрочно выполнившие план 

первого полугодия
9  Коллектив Кузине-кого ва-говного участка выполнил план годово

го ремонта вагонов ни 103 процента, среднего ремонта на 480 про
центов и задание по осмотру автотормозов на 141 процент.

9  Железнодорожники станции І.-Тагил выполнили план погруз
ки на 165 процентов.

9  Вагонный учаоток Свердловск-пассажирская выполнил план го
дового ремонта товарных вагонов на 140 процентов и пассажирских 
вагонов— на 103 процента. Перевыполнены планы и по среднему 
ремонту,

9  Коллектив железнодорожников станции Вагонозавод выполнил 
план погрузки на 165 процентов.

9  Железнодорожники станции Ялуторовск выполнили полугодовой 
план іпогрузки на 130 процентов.

9  Вагонный участок Свердловск-сортировочная выполнил план ка
питального ремонта вагонов на 111 процентов, среднего— на 103 
процента® годового— на 108 процентов.

9  Коллектив Тагильского путейско-ремонтного завода выполнил 
полугодовой план на 156 проц.

9  Электродепо Свердловск-сортировочная выполнило план по под’- 
емочюжу ремонту на 160 процентов и по среднему— на 125 проц.

251 тяжеловесный поезд
Замечательные образцы трудо

вого героизма в дни Отечествен
ной войны показывает почетный 
жОДезнюдорожник комсомолец- 
элеитровозник депо Нижний Та
гил Владимир Тірофименко.

По-лунински ухаживая за своей 
машиной, молодой электр о возник 
добился высоких показателей в 
работе, он успешно водит тяжело
весные поезда, значительно пере
выполняет техническую скорость, 
увеличил пробег между под’емками 
до 100 . тысяч километров.

За 5 месяцев настоящего года 
Владимир Трофимеяко провел 251

тяжеловесный поезд и перевез 
свеірх нормы 117542 тонны пруза, 
что составляет более 50 дополни
тельных полновесных поездов.

Бригады электровоза старшего 
машиниста Трафимевко за стаха- 
ноиско-кривоносовскую работу в 
условиях войны держат перехо- 
дяшеіе красиоѳ знамя элекгроде- 
по. Бригады этого паровоза завое
вали право подписать полугодо
вой рапорт товарищу Сталину.

Г. ТРИФОНОВ — помощник 
начальника политотдела до
роги по комсомолу.

В КАЖ ДОМ ДЕПО СОЗДАДИМ  
МЕСЯЧНЫЙ ЗАПАС УГЛЯ

Егоршино
Передовые паровозники де

по Егоршино по-хозяйсэга эконо
мят топливо, широко используя 
суррогалы. В мае машинисты со
жгли 540 тонн суррогатов и сбе
регли 156,8 тонн угля.

Сэкономленное топливо паровоз
ники откладывают на зимуі — соз
дают месячный запас угля. Ме
хаников, постоянно экономящих 
топливо, в нашем депо много В 
июне их /ряды пополнились еще 
бЬлыпе.

Экономить топливо машинистам 
помогают работники топливных 
складов. Они удовлетворяют по
требности паровозников в сурро
гатах и дают смеси углей высо
кого качества.

Н . Т А Р А »  — машинист - ин
структор ,по теплотехнике депо 
Егоршино.

Камышлов

РАЗГРУЗИЛИ
В воскресенье, 28 июня, желез

нодорожники станции Свердловск- 
товарнаія. встав на сталинскую 
вахту, организованно вышли на 
выгрузку. В работе приняло уча
стие 75 коммунистов, комсомоль
цев и несоюзной молодежи.

Бригады тт. Жѳлваковой и Бай- 
дагуловой выгрузили в этот день 
509 тонн зерна. Бригада молодежи

96 ВАГОНОВ
во главе с секретарем комитета 
ВЛКСМ тов. КадиловОй разгру
зила 5 вагонов тяжеловесного гру 
за. Всего за сутки было разгру
жено 96 вагонов. Заработанные 
566 рублей железнодорожники пе
редали в фонд обороны.

Е. НЕИЗВЕСТНЫ Х -  пом. 
начальника политотдела по 
комсомолу.

Машинисты Камышловского де
по тт. Безродных и Князев ездят 
на1 одном паровозе, работают при 
одинаковых условиях. Тов. Без
родных систематически экономит 
уголь, а тов. Князев — пережи
гает.

— Чем же об’яснить этот факт? 
Начальник депо тов. Дедков отве
тил на этот вопрос так: «Тов.
Безродных годами экономит топли
во, при любых условиях работы 
он из каждого рейса привозит сот
ни килограммов сбереженного уг
ля. А тов. Князев несерьезно от
носится к этому делу, он не сле
дит за тем, как помощник отап
ливает паровоз».

Факты, когда при совершенно 
одинаковых возможностях, одни 
механики сберегают топливо, а 
другие непроизводительно его 
расходуют, в Камышловском депо 
не единичны. За прошлую зиму 
камышловюікиѳ паровозники пере
расходовали два с половиной со
става угля. Только во второй де
каде .июня депо избавилось от 
пережога и сэкономило 132 тонны 
Топлива.

В июне отрыли лицевые счета 
машинисты тт. Безродных, Рылов, 
Петухов, Комаров, Коровяков и 
другие. Эти же машинисты выра
зили желание стать обществен
ными инструкторами по теплотех
нике.

Выступает деж ур
ный по станции 
тов. Сенченков

Т Р И  В  У  Н А

З а  ч есть  св о ей  станции
Станция Поклевская находится 

на стыке двух отделений — Ка
мышловского и Тюменского. Ее 
удельный вѳіс в работе дороги ог
ромен. Поклевская — это барьер 
в продвижении поездов. Так гово
рили раньше о нашей станции. 
Каждом-у железнодорожнику доро
га честь своей станции. И мы 
серьезно призадумались над тем, 
как добиться ускоренного продви
жения поездов.

Как бы не были заняты пудіи, 
я .всегда нахожу возможность 
принимать составы. Для этого я 
не только рационально использую 
каждый метр свободного пути, но 
стараюсь держать всегда приемо- 
отпраівочные пути свободными. 
Правда, бывает так: когда эти пу
ти заняты, тогда я выбираю такие 
поезда, которые в ближайше© вре
мя не подлежат отправлению и 
даю команду расставить их по ча
стям на тупиковые пути. Эти по
езда мы путем прицепки вагонов 
к неполновесным составам или 
организацией тяжеловесных поез
дов всегда отправляем со станции.

Применяя метод дежурного по 
станции Гороблагодатская т. К у 
ликова, я организую скоростную
/обработку поездов. старше
го осмотрщика Николая Ведерни
кова осматривает поезда сходу, 
затрачивая на эту работу 16 ми
нут при норме 45.
. Одним из решающих моментов в 
работе моей смены является борь
ба за ускорение оборота парово
зов. Работая сообща с дежурным 
по депо тов. Старковым, моя сме
на достигла того, чТо камышлов- 
скйѳ паровозы при норме 3 часа 
оборачиваются за 1.4 часа, а тю
менские—при норме 5 часов — за 
2,3 чаіса. .

Коллектив смены дружный. Мои 
боевые помощники — стрелочник 
тов. Кайгородов, маневровый ма
шинист тов. Масленников и др.

Моя смена в июне заняла пер
вое место, отправила 96 процентов 
поездов по графику. У нас есть 
возможность работать еще лучше, 
но для этого недостаточно уси
лий только нашего коллектива, 
многое зависит от командиров

движенцев отделения и управле
ния дороги. Вот им-то я и хочу 
предъявить свой счет. Прежде все
го диспетчеры не дают нам, де
журным по станциям, задания на 
все дежурство. Мы работаем с 
перспективой на ближайший час. 
И, конечно, не имеем возможности 
планировать так свою работу, что
бы полностью обеспечивать поде/м 
и отправление поездов по гра
фику,

В  руководстве движением не из 
жита чехарда. Сначала даеТся рас 
поряжение об отправлении одного 
состава, а через некоторое время, 
когда состав уже готов, поступает 
новое указанно о еПо отмене. Так 
было, например, 25 июня. Поезду 
№ 961 был уже заказан маршрут’, 
машинисту вручили Жезл на от
правление. Но тут диспетчер 
Меныпинин дал новое распоряже
ние — этот состав не отправлять, 
а паровоз повернуть на Тюмень.

С таким .руководством движе
нием давно пора покончить.

А. СЕНЧЕНКОВ -  дежурный  
по станции Поклевская.



График — основа работы транспорта

Ускорить оборот локомотива, 
быстрее продвигать поезда

В Намышлове не борются 
за график

Дорожная комиссия, подводя 
итоги социалистического соревно
вания -за вторую декаду июня, от
несла Ка-мышловекое отделение 
движения, резко ухудшившее гра
фиковую работу, на последнее ме
сто. Невыполнение графика на 
атом отделении продолжается и 
по сей день. Если взять итоги 
работы последних дней июня, то 
средний процент отправления по
ездов по расписанию немногим 
больше 30, а проследование поез
дов по графику составляет 16 
процентов.

Стеной стоят поезда на отделе
нии. В Камышлова скопилось мно
го угольных маршрутов.

— Не станция, а Кузбасс на ко- 
, лесах, — говорят камыішшвск/ие 
железнодорожники.

Рабочий парк вагонов здесь зна 
читѳльйо превышает норму. Ка- 
мышлавекоѳ отделение серьезно 
лимитирует работу дороги.

Начальник отделения тов. Миро
нов не занимается четкой орга
низацией поездной работы, об’яе- 
яяя невыполнение графика отсут
ствием паровозов.

Так ли это?
23 июня дежурный по станции 

Богданович тов. Лоскутов отпра
вил поезд без главного кондукто
ра. Через несколько минут после 
отхода состава у селектора по
явился отставший от поезда кон
дуктор Камышловекого резерва 
Кузнецов.

— Остановите поезд, просил он 
диспетчера Зыкова.

На следующей станции ожидали 
кондуктора, поезд был выбит из 
графика. В это же дежурство дис
петчер Зыков сорвал с графика 
7 поездов. Тов. Зыков за 12 часов 
работы не заключил ни одного со

циалистического договора ни с 
машинистами, ни с кондукторами 
на успешное продвижение марш
рутов.

При чем же тут паровозы?
Диспетчер Поклавсжого участка 

тов. Меяьпшвин 26 июня не от
правил в сторону Камышлова ни 
одного состава по графику. Мень- 
шивин ссылается на распоряже
ние об отмене поездов. На деле 
этого не было.

В этот же день на Бажѳновском 
участке диспетчер тов. Миронов 
также не обеспечил графиковую 
работу. Несмотря на то. что на 
станции Богданович имелось 400 
вагонов в сторону Синарской, он 
отправил только один поезд вме
сто 6 по норме. Тов. Миронов не 
организовал своевременно подго
товку сборного поезда на станции 
Богданович к отправлению по 
графику. Даже этот состав, сфор
мированный на участке, был от
правлен не по расписанию. Кстати, 
и паровоз был, а графика не вы
держали.

Нарушение графика в Камыш- 
лове стало системой. Только за 
25 июня на отделении было допу
щено 7 случаев брава в работе, 
вызвавших срыв с расписания бо
лее 10 поездов.

Диспетчерский коллектив до сих 
пор не являет собой примера 
борьбы за график. Диспетчеры в 
большинстве своем работают безы
нициативно. Включившись во все
союзное соревнование, камышлов- 
ски-ѳ диспетчеры взяли обяза
тельство обеспечивать 100-про-
цеятное отправление и проследо
вание поездов по графику. Эти 
обязательства остались на бумаге.

А. КОБЕЦ.

Стрелочница Елена Холина
Ярко светило июньское солнце. 

Девушка выскочила из будки и 
быстро 'направилась к  входной 
стрелке встречать ноезід.

Раньше Елена Холина работала 
на колхозных полях. Потом 
еа послали на транспорт. Еле
на приехала на станцию Тю

мень зимой- Первый месяц девуш
ка старательно училась. Она твер
до усвоила Правила технической 
эксплуатации, стала работать 
младшей стрелочницей. Ее пост—  
в отличном состоянии.

М. БУЧЕЛЬНИКОВ.

Совещание 
не состоялось...

29 июня. 10 часов вечера. С 
опозданием на 30 минут начинает
ся селекторное совещание о том, 
как выполняются приказы НКПС 
№ 242 <о повышении ответствен
ности командоров за выполнение 
Правил технической эксплуата
ции) и № 117 (о проезде закрытых 
сигналов).

Слово предоставили начальнику 
Свердловского отделения тов. Ко- 
рѳцком-у, но его не оказалось в 
студии. Тогда вызвали начальни
ка Тагильского отделения .Он от 
доклада отказался.

— Не подготовлен.
Для подготовки дали 10 минут

и предупредили о повторном вы
зове. Затем к селектору вызвали 
начальника Надеждииского отде
ления. Тов. Каиделинский, -не 
зная по какому вопросу созвано 
совещание, попытался доложить о 
выполнении приказа № 205. Пред
седательствующий прервал до
кладчика.

Вторично был вызван Тагил. 
Начальник отделения заявил:

— К докладу не готов.
Слово предоставили начальнику

Камышловекого отделения тов. 
Миронову, которого в студии не 
оказалось. В заключение вызвали 
снова тов. Корецкого. Он заявил:

— О селекторном совещании не 
знал, к докладу не подготовлен.

Дважды «пробежав» по всей до
роге, /начальник службы движе
ния тов. Гладких спокойно за 
явил:

— Совещание отменяю.
Микрофон выключен. Собравшие-^

ся в отделенческих радиостудиях 
командиры и стахановцы разо
шлись. Совещание о проверке вы
полнения важнейших приказов, 
один из которых — № 117 — ка
сается нѳпоарѳдственно нашей (до
роги, не состоялось.

Совещание было созвано по рас
поряжению заместителя началь-' 
ника дороги Тов. Закатова, кото
рый, между прочим, в радиосту
дию не явился*. Начальник служ
бы движения тов. Гладких пришел 
на совещание с опозданием. Оба 
эти (руководителя, назначив сове
щание, не удосужились подгото
вить его как следует.

і А. ХАИТ.

От Советского Информбюро
Из вечернего сообщения 30 июня

В Течение 30 июня на Курском 
направлении наши во цока отбива
ли атаки крупных сил пехоты и 
танков противника. Противник не
сет колоссальные потери. Маши 
войска подбили до 150 немецких 
танков.

На Севастопольском участке 
фронта наши войска отбивали оже
сточенные атаки крупных сил про
тивника.

На других /участках фронта су
щественных изменений не проиѳо- 
шло.

За 29 июня частями нашей 
авиации на различных участках 
фронта уничтожено или повреж
дено 23 немецких танка, свыше 
50 автомашин с войсками и гру
зами, подавлен огонь 4 артилле
рийских батарей и 27 зевитно- 
пулемѳтных точек, в/зорано 2 
склада с боеприпасами, рассѳіяно и 
частью уничтожено до батальона 
пехоты противника.

* * *

На Курском направлении про
должаются упорные бои. Только 
на одном участке фронта наши ча
сти под командованием тов. Пухо
ва в течение дня уничтожили свы
ше 2000 немецких солдат и офи
церов. 22 танка и 5 самолетов 
противника, из которых 2 бомбар. 
дировщика сбиты групповым ру- 
жейно-пулеметным' огнем.

Защитники Севастополя прояв
ляют в борьбе с врагом беспри
мерное мужество и стойкость. 
Fpynna автоматчиков старшины 
тов. Сучкова в течение 3 дней от
разила 12 атак и вывела из строя 
до 3 рот пехоты противника. Це
ной огромных потерь немцам уда- 
діось ворваться в око/ь"? подразде
ления старшего лейтенанта Рар-а- 
фонова. Наши бойцы перешли в 
штыковую контратаку и отброси
ли немцев. Гитлеровцы потеряли 
в этой схватке только убитыми 
150 человек. Противник много
кратно пытался занять ■ блиндаж, 
который обороняют 7 бойцов во 
главе со старшиной Ажобия. Ге
рои-бойцы отбили все атаки вра
га. Тов. Акобия из ручного пуле
мета уничтожил до 150 немцев. 
Зенитчики батареи старшего- лей
тенанта Шаповалова за несколько 
дней боев сбили 29 и подбили 5 

самолетов.

На отдельных (участках Запад
ного фронта нашей артиллерией 
разрушены 3 блиндажа с пехотой 
противника, 2 наблюдательных 
пункта и ДЗОТ, подавлены 2 мино
метные батареи, рассеяно и ча
стью уничтожено до батальона Пе
хоты противника.

С л е т  м о л о д ы х  с та х а н о в ц е в  
Т а ги л ь ско го  о тд е л е н и я

Состоялся слет молодых стаха-І зации вагонного участка Горобла-
новцав Н.-Тагильского отделения. 1 годатская тов. Ширяев. Секретарь

Навести порядок в использовании паровозного парка
Многие командиры-движенцы на

шей дороги используют паровозы 
неправильно, нерационально. Ло
комотивы часами простаивают на 
контрольных в ожидании готов
ности составов, сутками стоят с 
поездами на подходах к узлам.

Только за сутки 28 июня на 
Бажеяовоком участке Камышлов
екого отделения паровозы про
стаивали на промежуточных стан
циях на 37,5 часа больше нормы. 
Эксплуатационный оборот локо
мотивов был замедлен более, чем 
вдвое, среднесуточный пробег вы
полнен лишь на 60 цроц. На под
ходах к узлам паровозы простоя
ли непроизводительно 354 часа.

Но лучше с эксплуатацией па
ровозов на Свердловском, Тюмен
ском и Егоршинском отделениях. 
Паровоз № 13-23 вышел из Егор
шино с поводом Jfo 1305 25 июня 
в 1 час 40 мин. Но даже 30 июня 
он -не прибыл в Свердловск, хотя 
норма оборота на этом участке 
установлена в 26 часов. Стоит 
этот паровоз где-то на линейной 
станции, бесцельно сжигая уголь, 
только потому, что командиры 
Свердловского узла не обеспечили 
лриѳм поезда.

На дороге продолжается негод

ная практика бросания поездов с 
паровозами. Паровоз, вышедший 21 
июня с поездом № 935 из Тюме
ни, простоял в Кармаке 17 час. 
20 мин., в Бахметском — 55 час- 
20 мин-, в Юша-лѳ — 31 час., в Ба- 
лаирѳ — 20 часов. Поезд факти
чески был брошен, но диспетчеры 
Тюменского отделения движения 
в те/чениѳ пяти суток держали 
паровоз только из-за того, чтобы 
в отчетах не значилось брошенно
го состава.

Диспетчеру ничего не стоит вы
звать паровоз к поезду раньше 
времени и держать его непроиз
водительно на контрольной. Паро
воз № 42-81 простоял на станции 
Свердловск-пассажирская 29 июня 
в ожидании готовности состава в 
течение 7 часов. За это время он 
вполне мог доставить поезд к ме
сту назначения. ,

Непроизводительные простои па
ровозов вошли в систему. Но от
ветственности за них никто не 
несет. Все оправдывается трудно
стями военного времени. Между 
тем все дело не в трудностях об. 
становш, а в отсутствии пра
вильного планирования движения 
поездов.

Следует сказать, что команда-

ры-паршознийи также до прояв
ляют достаточной настойчивости 
в борьбе за ускорение оборота па
ровозов. Тюменские машинисты 
решили восстановить кольцевую 
езду. Но эту прекрасную инициа
тиву не поддержали не только 
командиры отдаления движения, 
но и некоторые руководители па
ровозной службы. Начальник топ
ливного отдела службы тов. Мах- 
н-ев не принял меір для организа
ции нормальной экипировки паро
возов на станции Вагай, что при
вело к срыву кольцевой езды.

Паровозны-ѳ диспетчеры Кузин
ского отделения настойчиво бо
рются за график оборота парово
зов. Они добились, что отдельные 
локомотивы стали перевыполнять 
норму среднесуточного пробега. 
Но и эта инициатива не нашла 
достаточной поддержки.

Нарком тов. Хрулев требует на
вести большевистский по-рядож в 
использовании локомотивного пар
ка, ибо в этом основа движения 
поездов по графику. Боевая зада
на движенцев и паровозников до
биться слаженной работы в ис
пользовании паровозов.

Б. МАСЛОВ —  старший дис
петчер паровозной службы.

Участники слета рассказали о 
производственных достижениях 
своих коллективов, о работе ком
сомольцев и не/союзной молодежи.

Интересным было выступление 
машиниста комсомольского элек
тровоза депо Н.-Тагил Тов. Тро- 
фименко.

—  Бригады нашего электровоза 
Родят тяжеловесные поезда, уве
личили пробег локомотива м/ежду 
под’емками -на 31.000 километров 
против нормы, работают без 
б/рака.

Токарь-стахановец депо Н.-Та
гил тов. Ильин рассказал о том, 
как молодые рабочие овладевают 
техникой н  заявил, что к Сталин
скому дню железнодорожника ста
нет тысячником.

О производственных победах 
молодых стахановцев говорил 
секретарь комсомольской органи-

комсомольской организации пу
тейско-ремонтного завода тов. 
Зверев поделился опытом своей 
работы, рассказывал как он до
бился выполнения нормы на 2080 
процентов. Ученик-слесарь деио 
Кушва тов. Пѳрминова, молодая 
сгерлилыцица депо Н.-Тагил тов, 
Ефремова- обязались быстро и в 
совершенстве овладеть своими 
профессиями.

Участники слеіта призвали мо
лодых железнодорожников Та
гильского отделения еедѳ шире 
развернуть всесоюзное социали
стическое соревнование, добиться 
новых производственных успехов, 
выполнить первомайский приказ 
товарища Сталина о разгроме гит
леровских захватчиков в 1942 
году.

И. ЧЕРКЕС — редакция газе
ты «Сталинский локомотив».

ДОБЬЕМСЯ ВБІСОКОГО 
УРОЖАЯ

Наш совхоз /включился во все
союзное соревнование. План ве
сеннего сева нами перевыполнен.

Работники совхоза принимают 
все меры к  тому, -чтобы получить 
в нынешнем году особенно высо
кий урожай зерновых и бобовых 
культур, картофелл, ранной ка
пусты, моркови, свеклы, огурцов, 
помидоров. Урожай их должен 
быть повышен на несколько про
центов по сравнению с запланиро- 
рованным. ■

Мы поставили своей задачей 
дать как можно больше продуктов 
питания для железнодорожников.

Веяв на себя эти обязательства, 
мы /вызвали на социалистическое 
соревнование другие совхозы па
шей системы и направили им свой 
/договор.

Н. ПРОКОПЬЕВ —  директро, 
грязновского совхоза.

СОРЕВНОВАНИЕ СЧЕТНЫХ 
РАБОТНИКОВ

Коллектив бухгалтерии паровоз 
ной службы вызвал нас на социа 
листичею/вое соревнование. Мы об 
судили вызов н приняли его. Ре 
зультаты соревнования не замедли 
ли сказаться. Майский отчет был 
закошен на два дня раньше ап 
рельского и сделан качественнее. 
Особенно хорошо работают бух
галтер тов. Шевнина н счетовод 
тов. Федяева.

Наш коллектив обязался до 
срочно закончить полугодовой от 
чет. Ма одном из последних сове
щаний мы подвергли критике свои 
недостатки и уверены, что со 
всей работой справимся своевре
менно и хорошо.

А. СОКОЛОВ —  главный бух
галтер Надеждииского отделе 
ния паровозного хозяйства.

И. о. ответственного редакторе 
П. А. МАРКОВ.


